

# 太秦みどり通信

## 2学期のスタートです！

まだまだ暑い日が続いているが、暦の上では秋を迎えた。夏休みが終わり、学校には子どもたちの元気な声が戻ってきています。一回り成長した子どもたちが笑顔で登校する姿に安心と喜びを感じています。

2学期は、大きな行事がたくさん予定されています。10月には「太秦フェスティバル（体育）」が、11月には「太秦フェスティバル（学習発表）」が行われます。日頃の学習の成果を皆さんにご覧いただく機会となります。これらの行事に向けた取り組みを通して、子どもたちには「力いっぱいがんばること」や「友だちと力を合わせて挑戦すること」の大切さを感じてほしいと願っています。達成感を味わう経験が、子どもたちの心の成長につながることだと思います。

保護者の皆さんには、温かいご声援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 生活リズムを見直そう！

夏休み中の生活リズムは、いかがだったでしょうか。まだ暑い日が続いているが、熱中症予防のためにも、体力や免疫力を高めることができるとされています。そのためにも、「早寝・早起き・朝ごはん」を意識し、十分な睡眠をとり、朝ごはんをしっかり食べて過ごすことで、頭も体も元気に動かせるようにしてほしいと思います。

学校では、8月27日（水）から9月2日（火）までの1週間、「生活リズム調べ」を行います。チェックをしながら、自分の生活を振り返り、リズムを整えるきっかけにしてほしいと考えています。ご家庭でも、子どもたちが規則正しい生活を送れるよう、引き続きご協力をお願ひいたします。

## 9月19日（金） 「えがお」の授業参観

太秦小学校では、毎月10日を「えがおの日」として、人権学習に取り組んでいます。「みんなが笑顔でいられるようにするために、どんなことができるか」を子ども自身が考え、行動につなげることを目指しています。

9月19日（金）には、「えがおの日」の授業参観を予定しています。子どもたちが考え、話し合う姿をぜひご覧いただければと思います。

## 10月～12月 主な行事予定

10月23日（木）太秦フェスティバル（体育）  
予備日28日（火）

11月 4日（火）4年自転車教室 予備日6日（木）

| 8・9月行事予定 |   |                                       |
|----------|---|---------------------------------------|
| 26       | 火 | 2学期始業式 給食開始 4時間授業 完全下校                |
| 27       | 水 | 4時間授業 完全下校 1年歯磨き巡回指導                  |
| 28       | 木 | 5時間授業 完全下校                            |
| 29       | 金 |                                       |
| 30       | 土 |                                       |
| 31       | 日 |                                       |
| 9/1      | 月 | 委員会                                   |
| 2        | 火 | 代表委員会 身体計測・視力検査（1年）                   |
| 3        | 水 | 身体計測・視力検査（5年）                         |
| 4        | 木 | 身体計測・視力検査（4年）                         |
| 5        | 金 | 身体計測・視力検査（3年）                         |
| 6        | 土 |                                       |
| 7        | 日 |                                       |
| 8        | 月 | クラブ 身体計測・視力検査（2年）                     |
| 9        | 火 | 児童集会<br>身体計測・視力検査（6-1・6-2・たけの子）       |
| 10       | 水 | <b>銀行振替</b><br>身体計測・視力検査（6-3・6-4・6-5） |
| 11       | 木 | 6年絵本サークル読み聞かせ                         |
| 12       | 金 | ⑥研究授業6-3以外は14:00頃完全下校                 |
| 13       | 土 |                                       |
| 14       | 日 |                                       |
| 15       | 月 |                                       |
| 16       | 火 | たてわり活動                                |
| 17       | 水 |                                       |
| 18       | 木 |                                       |
| 19       | 金 | <b>「えがお」の授業参観・懇談会</b>                 |
| 20       | 土 |                                       |
| 21       | 日 |                                       |
| 22       | 月 | 部活動                                   |
| 23       | 火 |                                       |
| 24       | 水 | たてわり活動                                |
| 25       | 木 |                                       |
| 26       | 金 | 教職員研修のため 14:00頃完全下校                   |
| 27       | 土 |                                       |
| 28       | 日 |                                       |
| 29       | 月 | 部活動                                   |
| 30       | 火 | 予定を変更することがあります。<br>ご了承ください            |

11月18日（火）・19日（水）・20日（木）・25日（火）

26日（水）27日（木）太秦フェスティバル

※発表する学年が決まりましたら、またお知らせします

12月16日（火）～19日（金）個人懇談会（希望制）

24日（水）2学期終業式 給食終了

## ジョイントプログラムについて

5・6年生は、夏休み明けにジョイントプログラムに取り組みます。ジョイントプログラムとは、子どもたちの基礎的・基本的な学習内容の定着を図るために、京都市内の全小学校で一斉に実施される学習確認テストです。

このテストは、市立中学校に進学した後も中学3年生まで継続して行われ、結果は中学校へ引き継がれます。毎回、成績表が返却されるため、客観的な学力の把握に役立つとともに、経年による学力の変化も確認することができます。夏休み中に取り組んだ課題の成果も、このテストに表れることだと思います。お子さんがどこまで力をつけることができたのか、また今後の課題がどのような部分にあるのかを、この機会にご家庭でも共有していただければと思います。

## 太秦フェスティバル（体育）について

10月23日（木）8:55～15:30に太秦フェスティバル（体育）を実施します。普段の体育学習の成果を発揮する場として、各学年演技や競技を行います。たくさんの応援をよろしくお願ひします。

### 各学年の主な種目

|     |       |       |      |
|-----|-------|-------|------|
| 1年生 | 50m走  | リレー遊び | 団体競技 |
| 2年生 | 50m走  | リレー遊び | 団体演技 |
| 3年生 | 80m走  | リレー   | 団体演技 |
| 4年生 | 80m走  | ハーフ走  | 団体演技 |
| 5年生 | 100m走 | ハーフ走  | 団体競技 |
| 6年生 | 100m走 | リレー   | 団体演技 |

※種目については変更することもあります。

※詳細につきましては、後日プリントを配布しますので、そちらをご覧ください。

※雨天の場合には10月28日（火）に順延という形になります。また実施の可否、順延の日程については学校HP及び連絡ツール「すぐーる」にてお知らせをします。

※当日は給食がありますので、お弁当の必要はありません。



## 天神川で水に親しむ会

7月19日（土）、4年生の子どもたちが  
楽しみにしていた天神川で水に親しむ会がありました。  
とっても暑い日でしたが、  
川に足をつけると、  
少しひんやりしていて気持ちがよかったです。  
子どもたちは気持ちよく魚つかみを楽しむことができました。

太秦学区各種団体の皆様には、大変お世話になりました。  
子どもたちに素敵な体験をさせていただき、  
ありがとうございました。



学校ホームページもご覧ください。  
お子たちの学校生活をお伝えしています。